

La Jaume I se suma al plan "Estudiar en España" - Levante de Castelló - 16/03/2018

# La Jaume I se suma al plan «Estudiar en España»

► La universidad pretende estrechar lazos con organismos educativos de diferentes países

## LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I participa en la primera feria «Estudiar en España» que se celebra en Colombia del 13 al 17 de marzo de 2018, en concreto en las ciudades de Medellín, Barranquilla y Bogotá. España recibe cada año más de 100.000 estudiantes extranjeros, de los cuales el 40 por ciento son latinoamericanos.

El objetivo del proyecto «Estudiar en España», promovido por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) es acercar la oferta edu-

cativa al estudiantado extranjero, así como estrechar lazos con organismos locales de diferentes países en el ámbito de la educación, generando sinergias y fortaleciendo redes globales. La universidad pública de Castellón tiene muy buena aceptación en este tipo de ferias, tanto por la oferta de másteres, como por su calidad educativa y por el atractivo de la ciudad y provincia.

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) es el Organismo Autónomo, dependiente del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, que actúa como Agencia Nacional para la gestión, difusión, promoción y estudios de impacto del programa Erasmus+ en el ámbito de la Educación y la Formación (2014-2020).